



UDS

Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Kristell Eloísa Velasco Castillo

Nombre del tema: Importancia de la redacción en mi formación profesional

Nombre de la Materia: Redacción

Nombre del profesor: Nayeli Morales

Nombre de la Licenciatura : Psicología

Cuatrimestre: 1°

IMPORTANCIA DE LA REDACCIÓN EN MI FORMACIÓN PROFESIONAL

La redacción toma un papel muy fundamental en mi formación básica como profesional, ya que la redacción de una persona habla de su preparación profesional, porque como profesionales debemos tener una muy buena redacción, al no tener una buena redacción no sería posible dar a entender el tema del cual queremos hablar, la redacción es tan importante ya que si no redactamos bien algún texto.

La redacción ayuda a desarrollar el pensamiento ya que ayuda, no sólo a desarrollar y organizar ideas sino, a compartir ideas con nuestros compañeros. Al escribir, producimos textos, por lo tanto desarrollamos nuestros conocimientos, nuestra ortografía y redacción repercute también en nuestra cerrilidad, la confianza y la reputación que tenemos en nuestra formación profesional, para algunos, la escritura solamente sirve para reproducir la lengua oral y la enseñanza de la misma consta sólo de la memorización de grafemas y reglas ortográficas. El enfoque tradicional de la redacción se concentra en la forma, no en la substancia. Éste parte de la premisa de que para escribir bien, sólo necesitamos conocer las reglas de ortografía. Bajo el enfoque tradicional, el estudiante escribe pero no compone y no se expresa sobre un tema asignado.

A través de la redacción, los estudiantes comenzamos a pensar y a crear textos, ya no solamente como individuos, sino como futuros profesionales inmersos en un pequeño mundo con reglas comunicativas internas. Teniendo una buena redacción podremos dar a entender nuestras ideas y pensamientos a las demás personas, ya que si no redactamos bien las palabras que usamos no servirían de nada porque no daría a entender nuestro tema principal.

Con los avances en la tecnología hoy en día que la tecnología juega un papel muy importante y hay clientes que no te contactarán vía telefónica ni a través de una cita, sino que usarán los medios digitales para comunicarse contigo y escuchar tus propuestas, a través de un correo electrónico, mensaje de texto y entre otros medios de comunicación digitales más.

Al tener una correcta forma de redactar textos proyecta rasgos positivos de tu persona como: educación, nivel intelectual, atención y cultura general, entre otros. Un título universitario, posgrados y capacitaciones pueden desmeritarse si tu redacción no es la correcta.

Uno de los objetivos de la **redacción** es poder expresar nuestros pensamientos e ideas de una manera clara y concisa, esto con el fin de entretener al lector, mientras lo llevamos por un sendero de información que enriquezca su desarrollo tanto intelectual como emocional, una escritura fresca y limpia refleja una apropiación del tema por parte del escritor. Asimismo, **el uso de palabras sencillas, facilita la comprensión del texto**. Un buena estrategia a implementar es reconocer que **el lector puede ser tanto una persona que domine el tema del cual estamos hablando o no**. Si logramos que esta última persona comprenda lo que está leyendo es porque nuestra redacción es muy buena.

Para lograr tener una buena redacción es muy importante tener una muy buena comprensión lectora ya que al leer nos percatamos de cómo se escribe correctamente alguna de las palabras y por ende al momento de redactar un texto lograremos escribirlo bien sin errores ortográficos, pero si no tenemos una buena comprensión lectora no podremos redactar correctamente los textos que realicemos y como profesionistas quedaríamos muy mal con las demás personas, no importa la carrera que estudiemos o es mas no es necesario ser un profesionista para tener la obligación de escribir correctamente, ya que gracias a la redacción podemos dar a conocer nuestras ideas principales a las demás personas.